

公明党 池上 茂樹 議員



- 1 がん教育について
- 2 検診率向上にむけた取り組み
- 3 女性特有のがんについて

質問1 がんについて学校で学ぶ機会をつくれないか。子宮頸がんは若年層での発症率が高く、早期予防の観点から周知するための取組みは。

答弁1 小学校では6年生の体育科の保健で、中学校では3年生の保健体育科の保健で「病気の予防」の学習でがんについて学ぶ機会があり、今後、学校教育活動の全体を通して健康教育の充実に努める。校長会で講師に「医師」を招き、養護教諭と共に研究会をもち、子宮頸がんについて理解を深め、保護者の方にも啓発していく。

政友会 今井 俊郎 議員



- 1 学校現場におけるIT化のすすめ
小・中学校の教職員用パソコンの増設を
- 2 公園整備について
(1)遊具の整備状況ならびに今後の進め方について
(2)公園の排水対策と芝生化

質問1 試験問題や学級通信などの文書作成にパソコンが不可欠であるが、学校への配備は不足しており、教職員の勤務に支障をきたしている。

答弁1 市のパソコン更新時、希望を聞いて学校に配備する。又、学校に配備されている教育用パソコンを校務に活用出来る環境を整えていきたい。

質問2(1) 公園遊具が子ども向けばかりだが、少子

質問2 「がん対策基本法」が施行され、2011年までに「がんの検診率」を50%に上げることを目標に立てたが、今後の取り組みは。

答弁2 検診期間、検診回数、検診会場等、より受診しやすい環境を設定し取り組んでいく。

質問3 乳がん、子宮がん検診の申し込みが往復はがきで不便を感じる等の意見がある。FAXによる申し込み方法も考えてはどうか。子宮頸がんワクチンが承認されれば、公費負担をすべきと思うが。乳がん検診の検診費が2,800円と三重県下で一番高いが、検診費の見直しは。

答弁3 他市の状況もふまえ、利便性の高い申し込み方法を検討する。国・県の動向も見極め検討したい。近隣市町の自己負担額と比較し検討する。

高齢化を見据えた大人も利用できるストレッチ遊具の設置を進めるべきでは。

答弁2(1) 地域の方の意見を参考に、既存遊具の更新時に整備を図っていきたい。

質問2(2) 弁天山公園、旭が丘中央公園の排水対策に芝生化を考えてはどうか。

答弁2(2) 弁天山公園は整備されてから約20年が経過しており排水の点検を行いたい。旭が丘中央公園は排水と共に砂ボコリで近隣民家にご迷惑をおかけしている。それぞれの公園において、整備費用及び維持管理費とその効果について、芝生化等も含め、比較検討していきたい。



弁天山公園

すずか倶楽部 中西 大輔 議員



- 1 NTT西日本跡地土地利用転換計画について
- 2 指定管理者制度について

質問1(1) 事業・計画の進捗状況について。

答弁1(1) 防災型広場ゾーンについて、用地単価や整備手法などNTTとの合意に至っていない。新産業支援ゾーンについて、ものづくり支援センター設置候補地の一つとして検討している。NTTが整備するゾーンは、NTT担当部署で



整備計画を検討中。

質問1(2) 計画の再評価について。

答弁1(2) NTT西日本の考えを尊重することが肝要と考え、計画を改めて再評価、見直しをすることは考えていない。

質問2(1) 指定管理者制度の事業総括について。

答弁2(1) 経費削減効果及び施設利用者へのサービス向上などについて、一定の効果が表れていると考える。

質問2(2) 市立体育館指定管理と一連の施設の指定管理期間に2年のズレがあるが、担当課と協議、調整すべきと考えるがどうか。

答弁2(2) 担当スポーツ課と協議、調整する。